

BERITA TERBARU

"Anggota Jangan Menjadi Monster Yang Ditakutkan Masyarakat" Arahan Wakapolres Kadek Ary Saat Jam Pimpinan

Siswandi - JEMBER.BERITATERBARU.CO.ID

Sep 26, 2022 - 12:38



JEMBER - Bertempat di lapangan Apel Mapolres Jember telah berlangsung kegiatan Apel pagi. Apel hari ini merupakan apel Jam Pimpinan, dipimpin langsung oleh Wakapolres Jember Kopol Kadek Ary Mahardika, S.I.K., M.H. yang mewakili Kapolres Jember AKBP Hery Purnomo SIK SH yang sedang menghadiri Upacara Hari Agraria dan Tata Ruang (HANTARU) 2022 di Kantor

Pertanahan Kab Jember. Senin (26/09/2022)

Tampak ada yang beda pada apel jam pimpinan saat ini, sesuai arahan pimpinan agar pada saat apel jam pimpinan para kabag, kasat, dan kasi menjadi danton di bagian, Satuan dan seksi nya masing masing dalam rangka pelaksanaan pengawasan melekat terhadap anggotanya.

Dalam arahannya Wakapolres Kadek Ary menyampaikan yang pertama, diucapkan terimakasih kepada seluruh anggota atas dedikasinya dalam melaksanakan tugas sehingga situasi Kamtibmas satu Minggu ini berjalan dengan kondusif dan baik.

Yang kedua " Bahwa hasil dari analisa dan evaluasi ditingkat Polda capaian kinerja Polres Jember secara umum pada bulan Agustus sangat baik utamanya fungsi Reskrim seperti yang disampaikan oleh Biro ops sampai sekarang mencapai peringkat pertama. Sekali lagi dicapjan terimakasih kepada seluruh anggota" Ucap Waka Polres.

Kemudian untuk fungsi lalu lintas " Dalam melaksanakan penindakan pelanggaran sesuai Anev dari Polda juga sangat baik ini juga harus tetap dipertahankan minimal berada di peringkat ke tiga, karena itu tujuannya juga untuk menertibkan lalu lintas yang berada di Kabupaten Jember."

Dan "Terkait dengan Audit kinerja yang dilaksanakan oleh Tim Itswada Polda Jatim tahap II tahun 2022 pada Polres Jember belum ada temuan dan apabila ada temuan untuk segera di perbaiki," tutur Wakapolres Kadek pada Kasiwas lptu Andi Guntoro.

Selain itu Wakapolres menyampaikan " Masyarakat mengharapkan kinerja Kepolisian mengikuti cara bertindak kita harus mengarah apa yang menjadi program Kapolri yaitu secara Presisi, yang secara garis besar kita dapat bersikap secara humanis dan tidak berperilaku yang tidak sebagaimana mestinya. Kita bisa mengambil contoh dan menjadikan pengalaman pada daerah lain."

Terakhir Kopol Kadek Ary mengingatkan "Seluruh anggota untuk tidak bersikap menjadi Monster yang ditakuti masyarakat tetapi Polri harus dekat, akrab dan memposisikan diri sama dengan masyarakat. Serta untuk tugas yang sudah baik tetap dipertahankan dan yang kurang agar ditingkatkan serta diharapkan seluruh anggota tidak melakukan pelanggaran." Jelas Wakapolres. (AR).